

Actividades bursátiles record

El valor de las transacciones bursátiles en el mercado de bolsa de Toronto de este año ha sobrepasado el total de 1978 y establecido un record anual, según el informe de la bolsa de Toronto.

Los valores vendidos desde el comienzo del año hasta el 21 de agosto ascendieron a 10.470 millones de dólares, en comparación con los 10.360 millones de dólares para todo el año 1978.

El valor de esta parte del año es el 74,9% superior a la del mismo período del año anterior, cuando el valor de transacciones ascendía a 5.980 millones de dólares el 22 de agosto.

El volumen de transacciones alcanzó 801,15 millones de acciones comparado con los 603,26 millones de acciones en el mismo período de 1978.

La bolsa manifiesta también que las transacciones en opciones bursátiles en las bolsas de Toronto y Montreal alcanzaron un volumen record y un record en niveles de valores.

Desde enero, se han hecho transacciones de 749,673 opciones futuras que representan opciones futuras sobre 74,9 millones de acciones, comparadas con las 273,085 opciones desde enero hasta agosto de 1978.

El volumen de opciones durante los primeros 8 meses de 1979 es del 174,5% superior a las del mismo período de 1978 y el 51,4% superior al volumen total del año pasado.

El valor de las opciones hasta el 20 de agosto fue de 285,75 millones de dólares comparado con 63,49 millones de dólares en el mismo período del año pasado, y 131,56 durante todo 1.978.

Noticias breves

El campo de gas de Whitefish en las islas del Artico, considerado como quizás el mayor de Canadá, probablemente sea mayor de lo pensado originariamente, manifiesta John Buckley, presidente de la Southern Petroleum Ltd. Este manifiesta que los datos escritos indican que la estructura Whitefish se extiende más allá del área en que su compañía tiene un 30% de interés y sus reservas totales muy

bien pueden ascender a más de 143.000 millones de metros cúbicos. Los consultores de Panarctic calculan que las reservas de gas de las islas del Artico fuera del campo Whitefish ascienden a 354.000 millones de metros cúbicos.

Dan Swasfield de Calgary va a establecer una empresa denominada Sober Friend Home Escort Service (servicio amistoso de escolta sobria al hogar). El señor Swasfield manifiesta "básicamente ofrecemos un servicio de conducción al hogar de aquellas personas que han bebido un poco más de la cuenta". "Es similar a un club automovilístico. El cliente nos paga un entrance de \$2 dólares, nos asigna su seguro y por \$15 dólares por viaje, le conducimos a su casa cuando ha bebido algo más de lo debido".

La compañía servirá solamente a los que están "alegres". Los verdaderamente embriagados e inconcientes tendrán que defenderse por sí solos.

* * * * *

Publicado por la División de Información,
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa
K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada.

* * * * *